

## Aviso legal

**De acuerdo con el artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico ponemos a su disposición los siguientes datos:**

Enrique Sainz López, con nombre comercial registrado Vulcalor-Gas, está domiciliado en la calle Cedros, 204 de San Agustín del Guadalix, 28750 Madrid, teléfono 918435673, email: [info@vulcalor.es](mailto:info@vulcalor.es), con DNI 50832464A. Es propietario de la página en Internet a la que se accede a través de la dirección <http://www.vulcalor.es/>

El principal objetivo de la presente página Web es facilitar a los clientes y al público en general, la información relativa a los productos y servicios que se ofrecen así como para la recepción de posibles clientes, contactos comerciales y demandas de empleo.

Enrique Sainz López, es titular de todos los derechos de propiedad intelectual e industrial del sitio Web, así como de los elementos contenidos en el mismo, imágenes, sonido, audio, vídeo, software o textos, combinaciones de colores, estructura y diseño, selección de materiales usados, programas de ordenador necesarios para su funcionamiento, Serán, por consiguiente, obras protegidas como propiedad intelectual por el ordenamiento jurídico español, siéndoles aplicables tanto la normativa española y comunitaria en este campo, como los tratados internacionales relativos a la materia y suscritos por España.

En virtud de lo dispuesto en la Ley de Propiedad Intelectual, quedan expresamente prohibidas la reproducción, la distribución y la comunicación pública, incluida su modalidad de puesta a disposición, de la totalidad o parte de los contenidos de esta página web, con fines comerciales, en cualquier soporte y por cualquier medio técnico, sin la autorización de Enrique Sainz López.

El usuario, siempre respetando los derechos de propiedad intelectual e industrial de Enrique Sainz López podrá descargar o realizar copia de tales elementos exclusivamente para su uso personal, siempre que no infrinja ninguno de los derechos señalados, ni los altere total o parcialmente. En ningún caso, ello significará una autorización o licencia sobre los derechos de propiedad de Enrique Sainz López.

Enrique Sainz López no se hace responsable bajo ningún concepto por ningún tipo de daño que pudiesen ocasionar los usuarios a la presente página Web por el uso ilegal o indebido de la misma, o de los contenidos e informaciones accesibles o facilitadas a través de ella.

En caso de que el usuario o tercero considere que cualquiera de los contenidos del sitio Web suponga una violación de los derechos de protección de la propiedad intelectual, deberá comunicarlo inmediatamente a Enrique Sainz López a través de los datos de contacto facilitados en este Aviso Legal.

Enrique Sainz López se reserva el derecho a modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente con la publicación en el sitio web. Igualmente

podrá suspender el acceso a la web, de forma discrecional y temporal, por razones técnicas o de cualquier otra índole, pudiendo asimismo modificar unilateralmente tanto las condiciones de acceso, como la totalidad o parte de los contenidos en ella incluidos.

La relación entre el Usuario y Enrique Sainz López se regirá por la normativa vigente y de aplicación en el territorio español. De surgir cualquier controversia en relación a la interpretación y/o a la aplicación de estas Condiciones las partes someterán sus conflictos a la jurisdicción ordinaria sometiéndose a los jueces y tribunales que correspondan conforme a derecho.